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N.  32   del registro   
 
DATA  6 luglio  2018 

 
Oggetto: 

Mozione n. 16004 Assegnazione delega Politiche Boschive 

 
L’anno duemiladiciotto, il giorno sei del mese di luglio alle  ore 17 e seguenti  nella sala delle adunanze si è 
riunito il  Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in sessione straordinaria 
in prima convocazione.  
Risultano all’appello nominale  i seguenti Consiglieri: 

 
 
  

CONSIGLIERI 

 

 
Presenti 

 
Assenti 

  
CONSIGLIERI 

 
Presenti 

 
Assenti 

1.  CRESTINI EMANUELE X  10. GATTA PAOLO  X 
2.  CALCAGNI MASSIMILIANO  X  11. FICO LAURA X  
3.  ROMEI LORENZO X  12. SCIAMPLICOTTI MARIKA  X  
4.  SANTORO MARIO X  13. BOCCIA PASQUALE  X 
5.  RUFINI ANNARITA  X  14. PUCCI ELISA  X 
6.  GATTA LORENA X  15. ATRIPALDI OTTAVIO   X 
7.  ACCIARI IDA X  16. GRASSO MASSIMO X  
8.  FONDI BRUNO X  17. ROMEI DANILO  X  
9.  CARNEVALI ROBERTA  X     
 
 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati  
 Presenti  n. 12 

In carica  n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 5 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:   
Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 
- Presiede il Sig. Calcagni Massimiliano   nella sua qualità di Presidente del Consiglio 
- Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione ( art. 97, c. 4, Lett. a) del 
TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario Comunale Dott. ssa Maria Chiara Toti 
Nominati  scrutatori i signori:                     
La seduta è  PUBBLICA 
 
 
 
 
 
                                                                               



 
 

 IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTA l’allegata proposta di deliberazione; 
 
VISTI i pareri dei funzionari dipendenti, come in essa espressi; 
 
Dopo ampia discussione in merito, i cui contenuti sono riportati in Allegato 1, redatto ai sensi 
dell’art. 49 del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale e delle 
Commissioni consiliari; 
 
Con la seguente votazione resa nei modi e nelle forme di legge: 
 

• Favorevoli: 2 Calcagni, Romei Lorenzo     
• astenuti: 0      
• contrari: 10        

 
DELIBERA 

 
Di approvare l’allegata proposta di deliberazione  
 
Successivamente, stante l’urgenza,  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
con separata votazione resa nei modi e nelle forme di legge dal seguente esito: 
 

• Favorevoli: 2 Calcagni, Romei Lorenzo       
• astenuti: 0              
• contrari: 10       

 
DELIBERA 

 
l’immediata eseguibilità della delibera ai sensi dell’art. 134, comma 4, del TUEL. 
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 V 

 
 

ALLEGATO 1 
 
DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 32 DEL 06/07/2018  
  
OGGETTO : Mozione n. 16004 Assegnazione delega Politiche Boschive  
 
Verbale di seduta 
 
Prende la parola il Consigliere Romei Lorenzo che illustra la mozione 
 
Prende la parola il Consigliere Grasso che si ritiene critico nei confronti di questa mozione. 
Annuncia che ieri ha presentato una denuncia per corruzione elettorale contro ignoti. Dà lettura 
di un trafiletto presente sui social ritenendo che quanto letto sia sovrapponibile con quanto 
scritto nella mozione del Consigliere Romei Lorenzo. Per questo propone il ritiro della 
mozione. 
 
Prende la parola il Consigliere Romei Lorenzo dichiarando che non si sarebbe mai aspettato di 
fare l’avvocato difensore del Sindaco. La corruzione elettorale è anche quella che si ha quando 
un politico offre dazioni in cambio di voti e siamo fuori dalla problematica che si discute.   
 
Prende la parola il Consigliere Grasso che chiarisce meglio il dettato normativo e precisa che si 
sta parlando di una delega ad una associazione promessa prima delle elezioni. Dichiarazioni 
fatte da Petrolati sono avvenute dopo 15 giorni dalla presentazione della mozione. Ribadisce 
che sarebbe opportuno soprassedere sulla mozione. 
 
Interviene il Consigliere Santoro il quale dichiara di avere conosciuto l’associazione dopo 
essersi insediato. Ed è un’associazione che ha un struttura solida ed interessante per tutta la 
comunità, per questo giunge nuovo quello che sostiene il Consigliere Grasso. Ribadisce che si 
stanno cercando strade per collaborare a vantaggio di tutti. La delega la decide il Sindaco non 
passa per il Consiglio, se si ritiene che ci sia un delegato non rappresentativo per tutta la 
cittadinanza è legittimo. 
 
Prende la parola il Sindaco dichiarando di prendere le distanze da quanto riferito dal 
Consigliere Grasso e da quanto detto da Petrolati e letto sui media. In campagna elettorale ha 
sempre incontrato gruppi, cittadini, associazioni per illustrare idee e programmi, non ha mai 
promesso una delega specifica all’Alveare. Continua precisando che ha sempre partecipato ad 
incontri dove ognuno pagava per se, una pizza o altro il mercoledì. Riteniamo che l’alveare sia  
un associazione competente. Si sta collaborando con l’orto botanico. Se avessi promesso 
questa delega non avrei esitato a darla, ma non ritengo di doverlo fare, c’è un Assessore 
competente “Veronica Cimino”, ma non è mai stata mia intenzione conferire una delega. 
L’Associazione opera sul territorio da tempo, si è interagito insieme sul territorio per il bene 
dei cittadini. Ci si vede in Comune solo in funzione di una fattiva collaborazione, non ho mai 
parlato o individuato altri a cui conferire la delega al di fuori dell’Assessore. 
 
Interviene il Consigliere Romei Lorenzo ritenendo di non dovere ritirare la mozione. 
 
Prende la parola il Consigliere Sciamplicotti dichiarando il suo voto contrario in quanto non ha 
mai creduto nei doppi ruoli tecnico e politico. La valorizzazione dei boschi richiede un 
coinvolgimento di tutto il Consiglio. Non abbiamo notizie su come vengono gestiti i boschi, è 
arrivato il momento di porre le basi per una valorizzazione forestale, e di fare una progettualità 
seria e professionale. Tutte la associazioni si possono aiutare a raggiungere questo obiettivo, 
ma oggi è necessario fare un piano di valorizzazione serio che richiede professionisti adeguati 
e attivazione di risorse comunitarie e altre fonti di finanziamento. 



 
Prende la parola il Consigliere Santoro affermando che esiste un progetto scritto, ma anche 
scogli burocratici che vanno risolti, non è, come si dice un quadro bucolico di pizzette ed altro. 
Sarebbe bene che ogni volta che si presenta una proposta, si dovrebbe presentare anche la sua 
realizzazione. 
 
Riprende la parola il Consigliere Sciamplicotti ritenendo che non si debba arrivare in Consiglio 
senza avere coinvolto tutti i capigruppo. Non bisogna fare che viene un  tecnico e  presenta un 
progetto, perché si tratta del patrimonio boschivo di tutto il territorio.        
 
Il Presidente invita i capigruppo ad esprimere le proprie dichiarazioni di voto 
 
Fondi contrario 
Romei Danilo contrario  
Fico contrario  
Rufini contrario 
Grasso contrario 
Romei Lorenzo favorevole 
Sciamplicotti contrario 
 
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimersi nelle forme di legge: 
Favorevoli: 2 Calcagni, Romei Lorenzo 
Contrari: 10 
Astenuti: 0  
 
I.E. 
Favorevoli: 2  Calcagni, Romei Lorenzo  
Contrari: 10  
Astenuti: 0 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 VII

 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 

IL  PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  
                      f.to Massimiliano Calcagni  

IL  SEGRETARIO COMUNALE  
 f.to  Maria Chiara Toti 

 
 

 
 
 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Il sottoscritto Segretario comunale attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio  
on line – sito ufficiale del comune il                 31/08/2018                            per rimanervi quindici giorni consecutivi 
 
Lì 31/08/2018  
 
 
                                             L’IMPIEGATO INCARICATO  
                                                                                                                  f.to  Francesca Fondi 
 
____________________________________________________________________________________________ 
 

ESITO CONTROLLO 
 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
 

o per la decorrenza dei termini di cui all’art. 134  comma 3  del D.Lgs.  267/2000 
 

• perché dichiarata immediatamente esecutiva di cui all’art.134 comma 4 del D.Lgs 267/2000 
 

  
 
                                                                                                                      IL SEGRETARIO 
           f.to  Maria Chiara Toti 
 
 
__________________________________________________________________________________________ 
 
E’ copia conforme all’originale. 
 
 
lì 31/08/2018                                                                                               IL SEGRETARIO 
                                                                                                                 f.to Maria Chiara Toti 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


